

**** Chine.**—De nouveaux massacres de missionnaires ont eu lieu dernièrement en Chine. Les rebelles en sont les auteurs. Cette fois le massacre a eu lieu à Ku-Cheng, dans la province de Fo-Kien, et les personnes massacrées sont des missionnaires protestants de nationalité anglaise. Les défaites éprouvées par les chinois dans la récente guerre avec le Japon ont rendu les rebelles infiniment plus audacieux, et la haine qu'ils portent aux étrangers n'a plus de bornes. Les autorités sont impuissantes et, dans certains lieux, elles sont probablement complices. Il est temps que les nations civilisées, catholiques et protestantes, prennent des moyens énergiques pour protéger efficacement leurs nationaux.

.

**** Cuba.**—Les nouvelles de Cuba sont toujours de plus en plus contradictoires. Si l'on ajoute foi aux dépêches télégraphiques et aux nouvelles envoyées par d'autres voies, la rébellion est loin d'être réprimée. Les rebelles battus dans un endroit prennent leur revanche dans un autre lieu, et chaque parti remporte autant de victoires que son adversaire. L'Espagne a déjà envoyé 52.000 soldats dans l'île et elle doit prochainement en envoyer encore 40.000. Elle a de plus 70.000 volontaires à son service. Avec une armée aussi forte et un blocus efficace il est presque impossible que les rebelles puissent résister bien longtemps.

.

**** Prorogations.**—Ont été prorogés dernièrement :

1° Le parlement italien. Cette prorogation a eu lieu le 31 juillet. Avant la prorogation la chambre des députés a été le théâtre d'une scène écœurante et indigne de gens civilisés. Aux injures ont succédé les coups et le désordre a été tel que le président a été obligé de suspendre la séance.

2° Le parlement Grec. Il a été prorogé le premier août après le vote du budget.

3° La législature de la colonie du Cap. Cette législature a passé un bill pour annexer le Bechuanaland britannique à la colonie. La prorogation a eu lieu aussitôt après le vote de ce bill important. Avant cette prorogation le premier ministre, M. Rhodes, répondant à l'interpellation d'un député, a déclaré qu'une ligne télégraphique sera établie à travers le continent, entre la colonie et l'Égypte, aussitôt que l'Angleterre aura chassé les Mahdistes du Soudan.

.

**** Angleterre.**—Les dernières élections générales pour la Chambre des Communes d'Angleterre sont maintenant terminées, sauf une que l'on accorde généralement à l'opposition.